

716350

En una Carpa Móvil Estrenan Obra Teatral

- Se trata de "Antes y Después" que será presentada mañana a las 21.30, en Avenida Maratón con Avenida Grecia
- La carpa tiene capacidad para 50 personas y posee un generador de energía eléctrica y un equipo de sonido
- Más adelante el nuevo grupo teatral visitará el sur de Chile y luego el norte

En un escenario natural, ubicado en las Avenidas Maratón y Grecia, comienzan una nueva modalidad del teatro chileno. Tres jóvenes, que aglutinaron su propia Productora de Espectáculos, llegaron ayer al sitio mencionado en dos autos, instalaron una carpa con 50 butacas, hicieron funcionar su propio generador de energía eléctrica su equipo de radio, y, mañana, a las 21.30 horas, estrenan la obra "Antes y Después". Esta pertenece al español José López Rubio, y es la adaptación de un guión Mirvisio.

La idea surgió de Rolando Valenzuela, Juan Antonio Sepúlveda y Luis Montoya, con la intención de iniciar una campaña de teatralización nacional. Con sus dos vehículos equipados visitarán los diversos barrios de Santiago, para que el teatro vaya donde al público y no viceversa.

Mostrarán la obra antes mencionada hasta el 15 de enero, y también estrenarán, simultáneamente, "Fantasía en Mayor y Menor", de Juan Antonio Sepúlveda. Esta última está dedicada especialmente a los niños y las funciones serán a las 12 y a las 14 horas, como una especie de teatro infantil.

También impartirán cursos teóricos y prácticos para adiestrar al teatro. Estos se realizarán durante el día en la misma carpa, y se dialogará con el público visitante. Se les dará un carnet y se repartirán folletos con las actividades de cada día.

LA FINALIDAD DEL TEATRO

"Teatro es Cultura y Existencia", dice el slogan de la nueva Productora. Su meta es llevar a toda la gente un mensaje de paz y amor a través del teatro. Según Rolando Valenzuela, "queremos hacer actuaciones diarias, en donde la gente pueda visualizar y participar en esta hermosa actividad".

"La obra que presentaremos", añade Rolando, tiene un acento del ritmo y suelta valores estéticos. Siempre hay intriga y sorpresa. Son dos personajes, uno que se anticipa al presente y otro, que recuerda el pasado. Tiene una trama humorística con mucha sátira. La obra comienza con un Diapofis, en el que aparecen los dos personajes, Jerónimo y Damián, en su ambiente natural. Luego se inicia la acción entre lo político y lo humorístico".

"Antes y Después" será llevada al sur de Chile y visitarán ciudades como Rancagua, San Fernando, Curicó, Talca, Linares, Chillán y hasta Puerto Montt. De regreso, el grupo actuará en ciudades más pequeñas, aunque no menos importantes. En un futuro no muy lejano harán actuaciones en el norte del país.

Todas las funciones serán a las 18.30, 20.30 y 22.30 horas. "Todo es como verdaderas cruzadas", explica Rolando. Hemos hecho una inversión de medio millón de pesos y nuestra empresa es realmente

solida. Aunque el teatro es de 30 metros cuadrados, los objetivos que perseguimos son muy grandes. Tratamos de llegar al público y, tanto es así, que so-

mos nosotros quienes pagamos el 20 por ciento del IVA. Nuestro moderno Teatro Móvil desea entregar imaginación, elegancia, vitalidad y movimiento".



Rolando Valenzuela junto a dos jóvenes artistas se inició en una modesta empresa teatral. Todos ellos visitarán las ciudades de Santiago y también irán al sur del país.

Góngora, sus últimas opiniones. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1985

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Góngora, sus últimas opiniones. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile